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星报讯（宗禾 吴林红） 7月29日，广东省省长

黄华华率领广东省考察团来我省考察。下午，皖粤经

济社会发展座谈会在合肥稻香楼宾馆举行。省委书

记张宝顺出席会议并讲话。省长王三运、广东省省长

黄华华分别介绍两省经济社会发展情况。

省政协主席王明方，省委副书记、合肥市委书记

孙金龙，省委常委、常务副省长、省委秘书长詹夏来，

省人大常委会副主任任海深，副省长黄海嵩、花建慧

及省政府秘书长梁卫国；广东省委常委、常务副省长

朱小丹及省政府秘书长、办公厅主任唐豪和代表团全

体成员出席座谈会。

张宝顺首先代表省委、省政府对广东省考察团

的来访表示热烈欢迎，对广东省长期以来给予安徽

的支持帮助表示衷心感谢。他说，广东是我国改革

开放和现代化建设的排头兵，是探索发展中国特色

社会主义市场经济的领头雁。改革开放以来，广东

人民解放思想，开拓创新，锐意进取，经济社会发展

取得举世瞩目的辉煌成就，演绎了中国崛起的传奇，

创造了世界经济的奇迹。近年来，面对发展的新形

势、新要求，广东继续解放思想，创新发展理念，率先

提出并实施“腾笼换鸟”和“双转移”，为科学发展再

探新路。这次广东省考察团来访，给我们提供了一

次难得的机会，我们一定悉心学习广东的好思路、好

做法、好经验，并与安徽实际相结合，不断把各项事

业推向前进。

张宝顺指出，当前安徽正处在“十二五”大有可为

的黄金发展期，坚持开放发展、加强省际合作是推进

兴皖富民的重要战略，融入长三角、接轨珠三角是我

们扩大开放的基本取向。安徽与广东，一个是长三角

的腹地，一个是珠三角的龙头，两省发展既有梯度，

也有衔接，经济互补性强、融合度高。特别是随着经

济发展方式加快转变和促进中部崛起战略深入推

进，东部沿海地区的产业、资本加速向中西部转移，

皖粤深化合作、携手发展迎来了新的机遇。希望两

省立足各自特色，发挥比较优势，进一步在产业互动

发展、资源共同利用、创新资源共享、市场共建共融

等方面加强交流合作，实现优势互补、双赢发展。我

们将以更加积极的态度和务实的举措，深入落实两

省经济社会战略合作框架协议，主动呼应珠三角发

展规划，进一步拓宽合作领域，提升合作层次，完善合

作机制，努力使双方合作在现有基础上迈出更大的步

伐，结出更丰硕的成果。

王三运在介绍我省经济社会发展情况时说，“十

一五”以来，我们积极适应形势变化，加快转变经济发

展方式，着力推进自主创新，深入推进开放合作，不断

完善体制机制，切实保障和改善民生，经济社会保持

了又好又快发展的良好势头。“十二五”时期，我们将

以科学发展为主题，以全面转型、加速崛起、兴皖富

民为主线，坚持工业化城镇化双轮驱动，坚持转型

发展、开放发展、创新发展、和谐发展，加快推进皖

江城市带承接产业转移示范区、合芜蚌自主创新综

合试验区和国家技术创新工程试点省建设，加快皖

北振兴和大别山革命老区又好又快发展，积极推进

产业结构战略性调整，强化以保障和改善民生为重

点的社会建设，为全面建设小康社会打下具有决定

性意义的基础。王三运指出，广东是我国改革开放

的试验区和重要门户，安徽高度重视与广东的交流

合作。近年来，皖粤两省间的高层互访日益密切，

经贸交流更加活跃，合作范围不断扩大。希望两省

进一步加强产业和园区、科教和人才、劳动力资源

开发、交通和旅游、市场体系建设等方面的合作，推

动皖粤交流合作向更大范围、更宽领域、更高层次

发展。围绕双方合作事项的落实，安徽将积极跟

进，主动服务，进一步优化发展环境，努力取得合作

发展、互利共赢的更大成果。

黄华华代表广东省委、省政府感谢安徽省的热

情接待和周到安排，并对安徽经济社会发展取得的

巨大成就表示由衷高兴和钦佩。他说，长期以来，

粤皖两省人民在源远流长的友好往来和互利合作

中相互汲取、相互砥砺，不断增进两省人民的交流

合作和特殊情谊，两省融合发展、共赢发展的战略

合作大格局日见成型。当前，进一步加强粤皖合作

空间巨大、前景广阔，特别是随着皖江城市带承接

产业转移示范区规划和珠三角规划纲要的深入实

施，将为双方加强合作注入新的强大动力。希望两

省按照“政府推动、市场主导、优势互补、互利共赢”

的原则，以更加开放的理念、更加务实的举措，联手

推进市场开发，务实推进产业转移，加强科技创新

和旅游文化合作，推进人力资源合作，全面推进两

省合作发展再上新水平，共创两省合作共赢、科学

发展的美好未来。

皖粤经济社会发展座谈会在合肥举行
张宝顺王三运黄华华讲话 王明方孙金龙出席

“合肥现在从上到下，是招商书记、招商市

长，还有招商县区长，人人大招商。合肥的大发

展离不开广东客商的鼎力支持，目前，制造业、

现代服务业等行业，都欢迎你们来啊！”昨天上

午，合肥市长吴存荣在世纪金源大酒店，热情地

会见了一大批来肥参加皖粤经贸活动的客商。

在会见现场，深圳海王集团股份有限公司

董事长张思民非常有感触。作为粤商代表的他，

多次来过合肥，所以也对合肥很有认同感。“我去

过很多地方，比较之下，确实发现，合肥的拥商环

境特别好，粤商们口口相传，一个说好，另外一个就

跟着来看。到最后，大家就抱着团往这儿走了！呵

呵。这次皖粤经贸合作活动上，我又看到不少县区

都在进行对接，给更多的广东企业搭建‘走出去’的

平台，广东这些优秀的企业家们，都愿意把多年积

累的财富和经验，同样应用到这片热土上。”

简短的会见活动刚一结束，本报记者立即

追了上去：“张总您好！这次皖粤经贸活动上，

海王即将跟合肥签约建设什么项目啊？”听到本

报记者的发问，张思民微笑着回答说：“海王当

然要带头在合肥投资，这次即将签约一个总投

资20亿元的项目，落户在高新区，即将建设一

个大型工业园，涉及医药、物流等行业，到时候，

也欢迎你们来采访啊！”

深圳海王集团股份有限公司董事长张思民

合肥商情好 粤商抱团来

“其实，我也是一名合肥人。”广东雅歌服装

有限公司董事长赵源在听到记者的采访请求后，

爽快地答应了，并且忙不迭地向记者表明他“老

乡”的身份。

赵源的公司主要从事服装制造和出口，跟他们

公司一样的不少广东企业，劳动力短缺，纷纷将产

业转移的目光瞄准了内地，而他则投向了合肥。

用赵源的话说，合肥是公司转移的最好目

的地：“合肥发展速度很快，有大城市的潜力和

很好的合作潜质。”

在此次皖粤经贸合作洽谈会上，赵源的公

司也正式“落户”安徽，生产基地将“搬”到合肥，

一、二期项目的年产值都在2亿元左右，在不久

的将来，赵源还将公司的全部生产基地“移师”

合肥，广东基地主攻研发。

“南方产业转型，合肥的劳动力资源，这次

皖粤牵手搭建了一个沟通的桥梁。”在赵源看

来，生产基地向安徽迁移不仅可以满足企业产

业转移的需要，也可以为合肥的发展作出贡献，

助力家乡的腾飞和繁荣。

广东雅歌服装有限公司董事长赵源

生产基地考虑“移师”安徽

即将在合肥开幕的第二十届中国金鸡百

花电影节，不仅给市民带来了“娱乐盛宴”，还

将给合肥“招揽”来不少影视新项目。昨日上

午，中国（合肥）国际影视制作基地筹备委员会

香港华夏影视、广东南方传媒集团秘书长刘东

晨在接受记者采访时透露，电影节召开期间，投

资 20 亿的“科技之光——高科技电影高峰论

坛”及国际影视制作基地项目将“落户”合肥。

我们现在就想利用合肥科教城的优势，在

这里建立一个世界一流标准的国际影视制作基

地。”刘东晨介绍，该影视基地是高起点、承接国

际影视产业转移的服务外包项目，说白了就是

引导国际电影后期制作从原来的韩国、欧美等

境外向国内转移，与此同时，也满足本地市民对

于影视制作市场的需求，普通百姓拍摄的相片、

DV等素材也能在此进行后期处理，人人都能当

“导演”。

据透露，除了国际影视制作基地项目外，每

两年召开一次的“科技之光——高科技电影高

峰论坛”也将永久落户“合肥”，目前这两大影视

项目正在最后的筹备当中，预计在10月19日至

22日第二十届中国金鸡百花电影节期间“开花

结果”。

广东南方传媒集团秘书长刘东晨

国际影视制作基地将
落户合肥
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